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No.2817              第１３回例会  令和 2 年 11 月 10 日（火） 

千葉興業銀行八日市場支店２階例会場 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席ご苦労様です。リモートで参加の皆さんもあ

りがとうございました。本日は「若き経営者」と

いうことで丹野会員に卓話をお願いしておりま

す。宜しくお願い致します。丹野さんは「食」の 

 

方での経営手腕は誰もが認めるものでございま

す。我々もあやかりたいと思います。 

アメリカの大統領選がマスコミを賑わせておりま

す。わずかな差でバイデン氏が勝利とのことで

す。「アメリカ合衆国」と「衆」と書きますが、

本当に「衆」なんだということを実感しました。

「衆」の力が大変強いんだと感じました。本来は

「合州国」だったのが訳す時に「衆」となってし

まったとインターネットで見たことがあります。

大統領選も一段落というところであります。 

自前の話になりますが、この近辺では小学校２年

生になると町探検というものがあります。私の工

場にも毎年 7～8 人来てくれています。車を上げ

たりタイヤを持ち上げたりさせてあげると大変喜

んでくれます。1 週間くらいすると御礼の手紙が

届きます。それが楽しみになっています。 

来週はガバナー公式訪問です。時間等お間違えな

いよう宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

R.I 会長          ホルガ―・クナーク 

（ヘルツォークトゥム・ラウエンブルク・メルン RC 独） 

第 2790 地区ガバナー    漆原 摂子（勝浦 RC） 

第 8 グループガバナー補佐  大塚 榮一（八日市場 RC） 

国際ロータリー第 2790 地区（千葉県）第 8 グループ  YOKAICHIBA ROTARY CLUB 

 例会プログラム 

〇点   鐘         宇之沢文夫会長 

〇国   歌        「君が代」斉唱 

〇ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ         「奉仕の理想」斉唱 

〇会長挨拶          宇之沢文夫会長 

〇幹事報告          鈴木 英人幹事 

〇委員会報告         

〇会員卓話         丹野 昭一会員 

〇ニコニコ報告 

〇出席状況報告  

〇点   鐘         宇之沢文夫会長 

 

会     長    宇之沢 文 夫 

副  会  長    川 口 京 子 

幹     事    鈴 木 英 人 

広報・公共イメージ 

向上委員長      梅 原 佐 一 
創 立 昭和 37 年（1962）1 月 13 日 

平成 29 年（2017）韓国富平 RC との姉妹クラブ締結 

例会日 毎週火曜日 12：30～13：30 

例会場 千葉興業銀行八日市場支店（２階） 

事務局 千葉県匝瑳市八日市場イ 2571 

    TEL 090-8947-7851（幹事）  

FAX 043－332－9055 

      http://yokaichiba-rc.jp/ 

会長挨拶  ・・・宇之沢文夫会長 



2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇例会場及び時間の変更  

＊小見川ロータリークラブ 

11月 25日（水）は休会となります。 

 

＊多古ロータリークラブ 

11月 24日（火）は休会となります。 

 

＊旭ロータリークラブ 

11月 13日（金）は 17日（火）のガバナー公式

訪問の振替のため休会となります。 

 

 11月 27日（金）は 29日（日）のロータリー情

報研修会の振替のため休会となります。 

  

◇会報受領クラブ名  

＊銚子東ロータリークラブ 

 9月～10月分 8通が届いております。 

 

＊銚子ロータリークラブ 

 9月～10月分 9通が届いております。 

   

◇週報礼状  

＊本日はございません。  

＊活動計画書の礼状が漆原ガバナーより届いてお

ります。 

 

◇表彰及び記念日表彰 

＊ポールハリスフェロー 

 大塚榮一様 マルチプル 3 回目 

 

＊入会記念 

 閔  鉉基様 H21 年 11 月 25 日 

 鵜澤 宜広様 H23 年 11 月 18 日 

 

＊誕生祝 

 井上 峰夫様 S23 年 11 月 16 日 

 熱田 健治様 S27 年 11 月 9 日 

 熱田 文彦様 S28 年 11 月 23 日 

 椎名 利臣様 S44 年 11 月 19 日 

＊奥様誕生祝 

 青木富士子様（青木 眞人様） 11 月 7 日 

 江波戸陽子様（江波戸正雄様） 11 月 11 日 

 宇之沢敏子様（宇之沢文夫様） 11 月 10 日 

 井橋 千香様（井橋 雅彦様） 11 月 2 日 

 鈴木佳代子様（鈴木 勝也様） 11 月 20 日 

 

＊結婚祝 

 鶴野 航三様・和江様  11 月 3 日 

 青木 眞人様・富士子様 11 月 7 日 

 宇之沢文夫様・敏子様  11 月 27 日 

 閔  鉉基様・英美様  11 月 25 日 

 熱田 文彦様・節子様  11 月 3 日 

 

◇その他 

＊配布物・・・ロータリーの友 11 月号 

      ガバナー月信 11 月号 

＊回覧・・・RLI 通信、財団室ニュース 

 

＊11 月のロータリーレートは 104 円です。 

 

＊来週の例会はガバナー公式訪問となります。場

所はふれあいセンターになりますのでお間違え

の無いようお願い致します。なお、12：00～

順次食事となりますので時間厳守でお願い致し

ます。点鐘は 12：30 となります。 

 

＊公式訪問、及び 29 日（日）のロータリー情報

研修会の出欠がまだの方は本日締め切りとなり

ますので出欠の返信を宜しくお願い致します。 

 

＊本日例会終了後に理事会がございます。役

員・理事の方は宜しくお願い致します。 

 

 

 

◇第 8 グループガバナー補佐 大塚榮一様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来週の公式訪問ですがガバナーの方からもクラブ

協議会には皆さんに参加していただきたいとのこ

とですので宜しくお願い致します。その際、クラ

ブ計画書が必要となりますので忘れずにお持ちく

ださい。29 日のロータリー情報研修会ですが、

幹事報告  ・・・鈴木 英人幹事 

 

委員会報告 
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会場の方がコロナウイルスの関係で 60 名となっ

ておりますが、私の補佐年度でありますのでぜひ

皆さんに参加していただきたいと思います。宜し

くお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。お久しぶりです。皆さん、

僕の名前を忘れてしまってないかということで最

初に自己紹介からしたいと思います。 

（有）商一 代表取締役の丹野昭一と申します。

1970 年のバレンタインデー（2 月 14 日）に船橋

市で生まれました。小中高はバスケットに明け暮

れ、大学もバスケットで行きました。大学に入っ

て、大学生なのでお金が無く、食事もしながらア

ルバイトが出来るといいなと思いましてラーメン

屋でアルバイトをしました。そのラーメン店は非

常に繁盛店でして月に 1500 万円ぐらいの売り上

げがありました。アルバイトをしながらだんだん

「このラーメンを千葉に持って行きたい」と思う

ようになり、親に内緒で大学を辞めてしまいまし

た。大学 2 年の時に辞め、すぐにこの業界に入り

ました。チェーン店でアルバイトをしていたので

すが、この業界に入った時に「自分がチェーン店

を作るんだ！」と思い修行を始めました。やがて

結婚をし子供が生まれ、25 歳の時に独立を決断

しました。やはりチェーン店でないとお店を貸し

てくれるところがありませんでした。3 年ほど探

しましたが貸してもらえませんでした。たまたま

八日市場の方に声をかけて頂き、市場調査もさせ

ていただきこの街に来ました。最初の半年、1 年

はお客さんがほとんど来ませんでした。借金もし

ていますし、命懸けですからとにかく成功をさせ

るため、お客様にしがみつきながら日々を過ごし

ました。少しずつ客足も伸びてきました。その時

に「とにかく 20 年商売を続けられる企業を」と

考え、多店舗展開を考えました。もちろん苦戦は

たくさんありますが、「町のラーメン屋が企業化

するにはどうしたら良いか」を考えました。1 つ

目は運良くラーメンブームに乗ることが出来まし

た。ブームになる前に多店舗展開を決めていたこ

ともその要因になっています。ラーメン屋が企業

化し世の中戦っていくためにはどうしたらよいか

ということですが、安かろう、うまかろうがもち

ろんベストですが、それだけでは戦っていけませ

ん。色々な商品を考えては行くんですが、本当に

1 円何銭の商売ですので、それをいかに稼いでい

くか。それは多店舗展開をすることによって大量

生産で原価が下がることをもくろみました。まず

メーカーや業者さんとの関係性を深くすること。

商品を大量生産させることで良い食材、良い原

料、良い商品に繋がっていきます。それが今でき

るようになりました。今 20 年たったわけです

が、20 年やっても足りない情報や商品がありま

す。 

 

コロナの影響ですが、飲食店で、ラーメン屋で助

かったと思うことはランチがあることでした。夜

はお客様がかなり減りましたので厳しい面はあり

ました。船橋で餃子専門店もオープンします。テ

イクアウト商品も今はかなり良いと聞きます。1

ヶ月に 40 か所食べ歩きし、現在良いものが出来

ていると思います。コロナに負けず頑張ろう！と

いうことで今頑張っています。 

 

八日市場で始まった会社ですので、八日市場にな

にか八日市場発祥というものを考えていく必要が

あるのではないかと考えています。また、日頃の

お客様への感謝の気持ちをこのロータリークラブ

に入りこれから町のお手伝いが出来たら良いなと

思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇鶴野 航三君 結婚祝をいただいて 

◇井上 峰夫君 DVD をいただいて 

        誕生祝をいただいて 

◇柏熊  均君 DVD をいただいて 

◇青木 眞人君 結婚祝をいただいて 

        奥様誕生祝をいただいて 

◇宇野佐太夫君 丹野さんお久しぶりです 

        卓話ご苦労様です 

 

卓 話 ・・・丹野 昭一会員 

 

ニコニコボックス報告・・・鈴木淳一親睦委員長 
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◇林  咲江君 少しお休みいただきました 

◇宇之沢文夫君 出席ご苦労様です 

        DVD をいただいて 

        奥様誕生祝をいただいて 

        結婚祝をいただいて 

◇鈴木 英人君 ゴルフ優勝しました 

◇川口 京子君 丹野さん卓話ありがとう 

◇閔  鉉基君 入会記念をいただいて 

        結婚祝をいただいて 

◇丹野 昭一君 お久しぶりです 

◇鈴木 勝也君 奥様誕生祝をいただいて 

◇熱田 文彦君 誕生祝をいただいて 

        結婚祝をいただいて 

◇鈴木 淳一君 DVD をいただいて 

        馬券当たりました 

◇小川 英毅君 入会記念をいただいて 

        結婚祝をいただいて 

 

３９，０００円 

累 計 ２８９，０００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎出席免除者数 6名 

 

〇点鐘  宇之沢文夫会長 

 

 

 

 

 

 

 

🌸本日のお弁当🌸 

「柿岡屋」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

項 目 会員総数 出席数 出席率％ 

本日 

11/10 

 

39名 

 

25名 

 

69.2％ 

前回 

10/27 

 

39名 

 

25名 

 

69.2％ 

出席状況報告 ・・・伊場寛人出席委員 

 

例会風景 
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第 7 回理事会議案 

 

日 時 2020 年 11 月 10 日（火） 午後 13：30～ 会場：千葉興業銀行例会場 

進 行 幹事 鈴木英人 

 

1.  開 会 

 

2. 会長挨拶 

 

3. 議長選出     定足数の確認    9／11 

 

4. 報告事項   

        

5. 議 題 

 1 号議案  11 月 24 日（火）夜間例会及び 12 月 19 日（土）クリスマス会予算案  承認 

                               →バス代変更 

2 号議案  12 月例会予定   承認 

 

        12 月 1 日（火）  休会（11 月 29 日（日）R 情報研修会の振替） 

 

  第 17 回  12 月 8 日（火）   通常例会（クラブ総会） 

                   ＊例会終了後、理事会 

 

        12 月 15 日（火）  休会 

 

 

  第 18 回   12 月 19 日（土）  クリスマス家族会 

                 点鐘 18：30 場所 Restaurant 菜（香取市） 

 

  第 19 回  12 月 22 日（火）  通常例会 

                 DVD 鑑賞（米山梅吉の生涯続き） 

 

        12 月 29 日（火）  休会 

   

 

3 号議案  ガバナー公式訪問・クラブ協議会について（会場設営等）→協議会の菓子は無くす 

 

 4 号議案  ロータリー情報研修会について 承認 

 

6. 協議事項 

  規定審議会クラブ提出制定案について→全会員に周知してもらってから 12/7 の総会で 

                    議題とする。 

7. その他 

 

 

 

理事会報告 
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第 8 グループ 


